

Ressort: Finanzen

Berichte über Schießerei bei Youtube in Kalifornien

San Francisco, 03.04.2018, 22:17 Uhr

GDN - Bei den Geschäftsräumen des Internetunternehmens Youtube in Kalifornien soll es am Dienstag zu einer Schießerei gekommen sein. Das berichtete am Dienstagnachmittag (Ortszeit) der örtliche Fernsehsender KRON. Der Vorfall habe sich am Sitz des Unternehmens in der Kleinstadt Bruno im San Mateo County ereignet.

Zahlreiche Notrufe sollen bei der Polizei eingegangen sein. Weitere Hintergründe waren zunächst nicht bekannt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-104199/berichte-ueber-schiesserei-bei-youtube-in-kalifornien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com